

Con motivo de la investidura de Pedro Sánchez

EDUCO PIDE AL NUEVO GOBIERNO QUE CUMPLA CON LAS MEDIDAS A FAVOR DE LA INFANCIA QUE HA PROMETIDO

17 de noviembre de 2023.- **La ONG Educo pide al nuevo gobierno de Pedro Sánchez que la infancia, especialmente la más vulnerable, sea una prioridad esta legislatura**, tal y como se ha expresado estos días en el Congreso de los Diputados. Durante el debate de investidura, hubo un compromiso claro de poner en marcha medidas concretas a favor de los niños y niñas y, en este sentido, **la organización reclama que arranquen lo antes posible**. “En el acuerdo de gobierno entre el PSOE y Sumar, ambas formaciones se comprometieron a llevar a cabo una serie de medidas que mejorarían el bienestar y la educación de la infancia”, afirma Macarena Céspedes, directora de Incidencia de Educo. **“Poner a los niños y niñas como prioridad, sobre todo a aquellos y aquellas que viven en la precariedad, es una gran oportunidad para mejorar su futuro, pero también su presente. No podemos dejarla pasar”**.

Una de las principales preocupaciones de la ONG son las altas tasas de pobreza infantil y las consecuencias que acarrearán. **En España, el 27,8% de los menores de 18 años vive en riesgo de pobreza monetaria; es decir, más de 2,2 millones de niños, niñas y adolescentes**. “España es la cuarta economía europea, pero tiene uno de los niveles más altos de pobreza infantil de toda la UE. Existe un compromiso por parte del nuevo gobierno de implementar medidas para luchar contra la pobreza infantil, y pedimos que se implementen de manera urgente, que sean ambiciosas para tener el impacto que necesitamos”, explica Céspedes.

El comedor universal y gratuito para todo el alumnado vulnerable es una de las principales reivindicaciones de Educo. El acuerdo de gobierno señala que ampliarán las ayudas para el comedor. **“Se trata de una medida con un enorme impacto en la infancia más vulnerable. Sin embargo, tendrá que ser mucho más específica y clara para ver si**

Le informamos de que sus datos son tratados, en su condición de responsable del tratamiento, por la Fundación Educación y Cooperación (Educo), domiciliada en C/ Guillem Tell, 47, 08006 Barcelona (contacto del DPO: dataprotection@educoco.org), para gestionar su vinculación con nuestra entidad y ofrecerle información relacionada con su actividad. Ud. puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición u otros mediante correo electrónico a dataprotection@educoco.org. Puede consultar la política de privacidad completa en <https://www.educoco.org/politica-de-privacidad>. Si quiere dejar de recibir nuestros comunicados, puede enviar un correo a media@educoco.org.

realmente va a favorecer a aquellas familias que necesitan que sus hijos e hijas vayan al comedor pero que no tienen acceso por diversos motivos. Hay que mejorar el sistema de becas en muchos aspectos si queremos que realmente estas ayudas lleguen a quienes más lo necesitan”, afirma Céspedes. **“De hecho, al ritmo que vamos tendremos que esperar 13 años – hasta 2036 – para que todos los niños y niñas vulnerables puedan ir al comedor escolar. La nueva legislatura es una oportunidad única para reducir esta enorme brecha”.**

Durante el debate de investidura Pedro Sánchez se comprometió a reforzar la implantación de la Ley Orgánica de Protección integral a la Infancia y la Adolescencia frente a la Violencia (LOPIVI), dotándola de más recursos y asegurando la formación de los profesionales que trabajan con niños y niñas, entre otros. **Educo aplaude el compromiso del nuevo gobierno en la lucha contra la violencia hacia la infancia, pero echa de menos que no se haga una apuesta más clara a favor de la figura del coordinador de bienestar y protección, clave a la hora de prevenir y detectar esta violencia.** Tampoco hay un compromiso para que la **educación de 0 a 3 años** sea gratuita, ya que solo lo será hasta los 2 años. Por último, señala que los acuerdos firmados por el PSOE con el resto de los partidos políticos no incluyen ninguna medida específica sobre la infancia, salvo la del BNG sobre el permiso de paternidad y maternidad. Para Educo, esta ausencia generalizada es una mala señal de la escasa relevancia que se le da a este colectivo. “Pedimos al nuevo gobierno que se replantee la importancia del bienestar de la infancia en las futuras políticas que se aprueben. También instamos a la oposición a que presente propuestas que favorezcan la vida de niños, niñas y adolescente, y que haya un consenso general para mejorar la situación de este colectivo en todos los aspectos”, afirma la directora de Incidencia de Educo.

Sobre Educo:

Desde hace más de 30 años, Educo trabaja en la defensa de los derechos de la infancia; especialmente su derecho a recibir una educación de calidad. Actualmente llevamos a cabo más de 200 proyectos en 14 países en los que participan 1 millón de niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Formamos parte de la alianza internacional ChildFund, que cuenta con 11 organizaciones

Le informamos de que sus datos son tratados, en su condición de responsable del tratamiento, por la Fundación Educación y Cooperación (Educo), domiciliada en C/ Guillem Tell, 47, 08006 Barcelona (contacto del DPO: dataprotection@educoco.org), para gestionar su vinculación con nuestra entidad y ofrecerle información relacionada con su actividad. Ud. puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición u otros mediante correo electrónico a dataprotection@educoco.org. Puede consultar la política de privacidad completa en <https://www.educoco.org/politica-de-privacidad>. Si quiere dejar de recibir nuestros comunicados, puede enviar un correo a media@educoco.org.

internacionales y que está presente en 70 países, donde da apoyo a 32 millones de niños y niñas y sus familias.

Prensa

Vanessa Pedrosa

vanessa.pedrosa@educar.org

Tif. 626 43 52 15